

ちち(乳) 父の日は、牛乳で乾杯!!



CONTENTS / 目次

広報かのや No.322 June 2019

- 04 特集
「心に寄り添う ー認知症を知る」
- 10 温故写新/カノヤタイムトラベル
- 11 夢のかけはし「門倉信子さん」
- 12 みんなの Hot News
- 14 ボランティアで、スポーツの感動を間近に!
- 16 ポイントためて、みんな元気度アップ!
- 18 鹿屋市職員募集
- 19 知って役立つ情報掲示板
- 22 すこやか直幸便/
休日救急当番医・歯科休日急患在宅医
- 23 スゴいぞ! ○高/おしごとの時間
- 24 市民のひろば
- 25 みんなのフォトネタ
- 26 かのやんよかもん
- 28 プレゼント・映画情報



鹿屋市酪農女性部

皆さんは、普段からおいしい牛乳を飲んでいませんか。県内で最も酪農が盛んな地域である鹿屋市では、現在34戸の酪農家が、おいしい牛乳作りに励んでいます。そのほとんどは家族経営。女性も男性と一緒に牛の世話や搾乳さくにゅうなどを行い、鹿屋の酪農を支えています。旧鹿屋地区の酪農家の女性18人が加入する「鹿屋市酪農女性部」では、先進農家の視察や部員同士の交流だけでなく、輝北や串良地区等の女性部や青年部と協力して、「父の日」に合わせた牛乳のPRを行ってきました。「スーパーで牛乳を買う方を見かけた時はうれしいですね」と笑顔で語る女性部の皆さん。今年の「父の日」は6月16日(日)です。皆さんも牛乳をモ〜一杯いかがですか。



女性部では牛乳の消費拡大のために、市内企業と連携して、農業祭りでのPR活動も行っている。

今月のカバー



認知症サポーターの証「オレンジリング」

認知症になっても安心して暮らせる鹿屋市にしていきたい。市では、「認知症サポーター養成講座」を8月29日(木)に開催します。当日は誰でも参加できるオレンジカフェも開催しますので、ぜひお気軽にご参加ください。このオレンジの輪が少しでも多くの人に広がっていくことを願っています。